

Weitere Hinweise zur Platzpflege

Pfützen, die mit Netzen weggezogen werden, beschädigen die oberste Schicht des Platzes! Es wird grobes Korn zusammen mit dem Wasser weggezogen, welches auf den Plätzen dann fehlt. Die verbleibenden Feinanteile führen zu einer zunehmenden Verschlammung. Die oberste Schicht wird immer dünner und die darunter liegende Lavaschicht wird sichtbar. Außerdem werden die Vertiefungen noch tiefer, d.h. in Zukunft wird eine noch tiefere Pfütze an dieser Stelle stehen und das Wasser läuft noch schlechter ab, die Pfützenbildung wird immer gravierender.

Spielen auf trockenen, staubenden Plätzen. Rotsandplätze sind wassergebundene Tennisplätze. Nur ein gleichmäßiges Feuchthalten der oberen Schicht gewährleistet eine Verbindung der oberen Schicht mit den unteren Schichten des Platzaufbaus. Ein optimales Spielen ist nur dann gegeben, wenn die Plätze feucht gehalten werden, das heißt bei sonnigem, trockenem Wetter müssen die Plätze vor dem Spielen mit dem Schlauch kurz übergesprenkt werden.

